

## Ehrenabteilung Löschzug Cronenberg

### Wichtige Unterstützung

Die Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg ist im Löschzug voll integriert und unterstützt diesen bei allen wichtigen Angelegenheiten sowie Festlichkeiten. Bei einer gemütlichen Zusammenkunft im Hotel zur Post ließen sie das Jahr für sich ausklingen.

Die Ehrenabteilung des Löschzuges Cronenberg besteht aus 32 Mitgliedern. Neben den drei Mal im Jahr stattfindenden Stammtischen, trafen sie sich mit ihren Partnern nun zum gemeinsamen Weihnachtsessen. Die Ehrenabteilung ist nicht im Alarmdienst eingegliedert, aber einige Mitglieder sind auch im Vorstand des Fördervereins zu finden sowie in der



Die Ehrenabteilung kam am 21. Dezember im Hotel zur Post für ihren Jahresabschluss zusammen.

Unterstützer-Einheit. Die Ehrenabteilung wird durch den Zugführer Dirk Jacobs geleitet und durch Jürgen Hohnholdt als Vorsitzender geführt. Die Ehrenabteilung spricht sich voll zum neuen Feuerwehrhaus an der Berghauser Straße mit Wohnungen aus, da sich nicht nur im Brandschutz der Technischen-Hilfe, sondern auch im Ersthelfer-Einsatz die Ausrückzeiten verkürzen würden.